

Rien à dire

Rien à dire à propos de la table 73 : On l'installe / on ne l'installe pas ? Et si tous les enfants ne venaient pas ? Ce fut le cas, et les absents ont bien eu tort !

Rien à dire sur la préparation en amont : le tandem Nicolas + Catherine avait admirablement préparé son affaire (matériels, listes, parties, récompenses, etc...)

Rien à dire sur les parties finalement retenues : contrairement à ce qu'en pensait Nicolas, les 2 parties n'étaient pas bonnes, elles étaient remarquables.

Rien à dire sur le repas de midi : il fut bref, car nos invités sont arrivés tôt.

Rien à dire sur l'accueil : tant du côté de l'équipe organisatrice que du côté des enfants et des parents. Chacun a trouvé sa place, s'est appliqué à suivre les consignes écrites, a reçu les derniers conseils de papa ou maman. Après quelques rappels de Nicolas, les candidats étaient zens ou tendus, mais très attentifs, prêts à gagner s'il le fallait ... et le calme régnait encore.

DING, c'est parti pour 10 tirages.

Rien à dire sur l'arbitrage sans partage de Nicolas : 60 tables. Chapeau bas !

Rien à dire sur la parité et l'universalité : des garçons et des filles avaient rendez-vous à Aulnay. Enthousiasmante palette ! on était venu du monde entier. Pour s'amuser ou en découdre !

Rien à dire sur l'ambiance : rapides amitiés de circonstance, coups d'œil discrets, chuchotements. La ruche prend confiance, bourdonne un peu plus fort.

Mi-temps : boissons, gâteaux, conseils, confiance ou déception momentanée ; on a fait la moitié et tout est encore possible.

DING, c'est reparti.

Rien à voir avec la première partie : la ruche bourdonne, encore plus fort. On s'est fait des copains. Le travail en équipe (mode de jeu interdit) apparaît. On prend ses aises. Clairement, on fatigue un peu.

Rien à dire sur les gentils ramasseurs : quand un gamin montre un mot dont il n'est pas sûr, que voulez vous faire ? Une réponse muette s'organise autour de signes compris de part et d'autre. L'encouragement passe par un hochement de tête approbateur et la mise en garde par une grimace explicite. Et puis on facilite le travail de notre pauvre Nicolas !! Parfois une question à haute voix : est-ce qu'on peut « gerber » ? Le moutard, goguenard, n'a pas l'air bien malade. Il veut amuser les copains ! Hochement de tête : « on peut ! ». Au lieu de faire le ZEBRE, il aurait fallu l'écrire. Deux confidences d'une petite fille : Océanie, c'est pas un pays, c'est un continent ! Et aussi, « Xénophon » c'est pas un pays,

c'est un Monsieur (C'est vu, Nicolas et Laurent ? Vous le saurez pour la prochaine fois !).

DING, c'est la fin de la 2^{ème} partie. Et c'est bien car les enfants décrochent.

Rien à dire sur les résultats : ils ont permis de sélectionner les petits champions de demain.

Ce qu'il faut dire, en revanche, c'est que l'équipe qui a encadré cette super manifestation, a passé un formidable moment en compagnie de ces 60 « boules d'énergie ». Que les parents soient fiers de leurs enfants ; même si ceux-ci n'ont pas tous réussi, leur présence prouvait qu'ils avaient déjà triomphé des 2 premières sélections. La cérémonie de remise des récompenses a été marquée par la présence de Brigitte Fossey (à moins que.. ?). Merci à tous ! Et bravo à ceux qui disputeront la grande Finale, à Paris, en juin prochain !!

Sur un bulletin, plié en 4, déposé, à la fin de cette belle journée, sur la table d'arbitrage figuraient ces mots :

« Merci les organisateurs » mots suivis d'un petit cœur.

Puisque c'est comme ça, on recommencera l'année prochaine !



Pb1 : confirmations et défections tardives - liste d'attente

Pb2 : pas moyen de lutter contre les coups d'œil latéraux, faire avec

Pb3 : suggérer aux enfants de pratiquer dès lors qu'ils sont sélectionnés pour un tour suivant (les sélectionnés pour la finale à venir sont ceux qui l'ont fait entre la finale locale et la finale départementale)

Pb4 ; à ce stade les 2 parties de 10 coups constituent le maximum raisonnable



Allez les petits !



Alors c'est pas Brigitte ?